

Solidaridad con Guatemala.

El día 20 de Abril, en el Salón de Exposiciones, de la Casa de la Cultura de Mengíbar, tuvo lugar la inauguración de la exposición "Vida cotidiana en Guatemala", que la Comunidad Educativa del Colegio Público José Plata, de Mengíbar, con motivo de la celebración de su 25 aniversario, ha organizado, y que patrocina el Ayuntamiento de Mengíbar a través de la Concejalía de Cultura, para, como dicen ellos, compartir su alegría y recordar al colegio guatemalteco que apadrina y del que se siente hermano: El Retiro (Quesada-Guatemala).....

Son ya cinco años conociendo y relacionándonos con su alumnado y profesorado: por las fotos y charlas somos conscientes de la pobreza y necesidades de sus vidas. Es una de las aldeas más pobres, con viviendas de barro y cañas, hambre y paro crónicos, niños que para ir al colegio han de andar semidescalzos hasta un kilómetro, algunos que ni van a la escuela o faltan mucho o se retiran al cumplir los diez años; un colegio con falta de material y muy malas instalaciones de aulas, aseos y patios.

Nuestra comunidad escolar está empeñando toda su solidaridad en solucionar tantos y tantos problemas: cada año enviamos más de 30 paquetes de material educativo, ropa y juguetes, a veces con la colaboración de la Cofradía del Santísimo Cristo de las Lluvias y del Instituto; y dos veces al año aportamos dinero con el que ya hemos conseguido construir dos aulas y unos nuevos aseos; para este año queremos ayudarles a que tengan un patio mejor, ya que el que hay ahora es muy pequeño y está siempre embarrado.

Con esta exposición queremos dar a conocer una situación con la que nos sentimos solidarios y a la que os pedimos que os unáis.

FOTOS VÍDEO